



TRASCENDIÓ

Que este lunes será un día muy movido en términos de información, pues a las 9:00 la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, presentará su primer Informe y dos horas más tarde hará lo propio la presidenta **Claudia Sheinbaum** en Palacio Nacional; luego, a las 17:00, se celebrará la apertura de sesiones del Legislativo y a las 19:30 el Senado tomará protesta a los nuevos integrantes del Poder Judicial, quienes a las 22:00 encabezarán en su sede la apertura de trabajos, en la que se espera a la titular del Ejecutivo federal. También se tienen previstas tres ceremonias indígenas por la investidura de **Hugo Aguilar**, incluida una limpieza a las instalaciones de la Corte para que les vaya bien a los ministros.

Que por cierto, la evolución médica del ministro electo **Arístides Rodrigo Guerrero** ha sido favorable luego del accidente del que salió con fracturas en tórax y nariz que requirieron cirugía, aunque hasta ayer no estaba claro si asistirá al Senado a rendir protesta ni tampoco si estará en la Corte para la investidura y apertura de trabajos. En su círculo cercano se co-

menta que aun cuando está fuera de todo peligro, su familia ha priorizado su salud y recuperación.

Que en respuesta al veto de Morena a los legisladores panistas **Margarita Zavala**, **Kenia López**, **Federico Döring** y **Germán Martínez** para presidir la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, las bancadas de PAN, PRI y MC aceptaron que **Sergio Gutiérrez Luna** siga en el cargo cinco días más, pero a cambio exigieron pausar la agenda legislativa, incluida la reforma en materia de extorsión propuesta por la presidenta **Claudia Sheinbaum**, cuya discusión está prevista para este martes.

Que la marcha denominada “La resistencia” convocada por la alcaldesa en Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, superó expectativas, pues mientras la policía de CdMx calculó 600 participantes, las imágenes muestran a muchos más en el recorrido de la Diana Cazadora, en Reforma, al Parque México, en la Condesa. Aunque el objetivo de la funcionaria no es crear un partido, según ha dicho, parece que el camino natural de su “movimiento” va muy encaminado a lograrlo. Por lo pronto, tiene el apoyo de muchos inconformes con Morena y de la agrupación de madres buscadoras encabezada por la sonorensa **Ceci Flores**. —